

TRIGÉSIMO TERCER DOMINGO ORDINARIO - B
(18 Noviembre 2012)

Lectura de la carta a los Hebreos

Cada sacerdote se presenta diariamente para cumplir su ministerio y ofrecer muchas veces los mismos sacrificios, que son totalmente ineficaces para quitar el pecado. Cristo, en cambio, después de haber ofrecido por los pecados un único Sacrificio, se sentó para siempre a la derecha de Dios, donde espera que sus enemigos sean puestos debajo de sus pies. Y así, mediante una sola oblación, él ha perfeccionado para siempre a los que santifica. Y si los pecados están perdonados, ya no hay necesidad de ofrecer por ellos ninguna oblación.

Palabra de Dios

PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS
SEGÚN SAN MARCOS

Discípulo1: Mira, Maestro, ¡cómo brillan las cúpulas del templo! ¡Qué hermoso y grande es nuestro templo!

Discípulo2: ¡Y dices que todo eso será destruido?

Jesús: Sí, el día de la gran angustia.

Discípulo1: ¿Cómo será ese día? ¿Qué pasará después?

Jesús: Escuchad y mirad.

Narrador: En aquellos días, después de la gran tribulación, el sol irá oscureciéndose hasta hacerse tinieblas. La luna no dará su resplandor. Las estrellas caerán del cielo. Los ejércitos celestes temblarán.

Discípulo2: ¿Y qué pasará con los hombres? ¿Cómo premiará Dios a los buenos?

Narrador: Entonces verán venir al Hijo del Hombre con gran poder y majestad. El Hijo del Hombre enviará a los ángeles para reunir a sus elegidos de los cuatro vientos, del extremo de la tierra al extremo del cielo.

Discípulo1: ¿Y cuándo será eso, Maestro? ¿Cómo sabremos que va a pasar?

Jesús: ¿Sabéis qué es una higuera?

Discípulo2: ¡Sí, claro!

Jesús: ¿En qué estación del año brota la higuera y le salen ramas tiernas?

Discípulo1: En la primavera.

Jesús: Pues cuando veáis vosotros suceder esto que os he anunciado, sabed que él está cerca, a la puerta.

Discípulo2: ¿Pasará esta generación antes de que todo se cumpla?

Jesús: No. El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.

Palabra del Señor

Misa de Familia

Parroquia Nuestra Señora de Atocha
PP. DOMINICOS – MADRID
Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.parroquiadeatocha.es>



Coloréalo y escribe lo que significa para ti

Escribimos toda la familia una oración para esta semana:

Reflexión

Las lecturas de hoy nos ponen ejemplos muy bellos de la obediencia a Dios y de la entrega por amor. En primer lugar nos encontramos con la fe de esa viuda de Sarepta, que emplea todas sus provisiones para dar de comer al profeta Elías, y que se fía completamente de la palabra de Dios, obedeciéndole hasta ese extremo. Después, en el evangelio, aparece otra viuda (gente frecuentemente desamparada) que echa en el cepillo del templo, no lo que le sobraba, sino todo lo que tenía para vivir. Se nota que practica su fe de corazón y hasta el fondo. Jesús aprovecha estos ejemplos para formar a los discípulos en la verdadera religión, en la sinceridad del corazón al vivir la fe, y en la entrega a Dios por amor.

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA

- ¿Qué cosas no funcionan como debieran en la sociedad? ¿Y en mi familia, mi grupo de amigos, mi trabajo?
- ¿Veo solamente mis dificultades? ¿Qué actitud tengo frente a los problemas de los demás?
- ¿Con quiénes nos juntamos para analizar el presente, proyectar el futuro y actuar colectivamente en la sociedad y en la Iglesia?
- En la Celebración Eucarística decimos: “Ven, Señor Jesús”, ¿qué importancia tiene para mi vida el esperar esa venida de Jesús? ¿Cómo lo espero?